

主なイベントスケジュール (詳細・その他のイベントはこちら:<https://www.kwansei.ac.jp/event/eventlist.html>)

《イベント欄への掲載、および取材の参考資料としていただければ幸いです》

●第2回公開研究会

「監視テクノロジーと日常生活

— Screening Surveillanceを観る／考える／語る—

12月9日(月) 17:00~18:30

西宮上ヶ原キャンパス B号館 302教室

講師: David Murakami Wood 氏(クィーンズ大学社会学部准教授)

田島 知之 氏(FCTメディア・リテラシー研究所)

テクノロジーの普及は便利で快適な生活をもたらす一方、日常の細部が「収集・蓄積・分析・利用」される監視の広まりも意味しています。カナダ・クィーンズ大学制作の短編映画集「Screening Surveillance」を見ながら、ビッグデータの利用について話し合います。

一般聴講可。無料。事前申込不要。

問い合わせ: 人権教育研究室/0798-54-6720

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/r_human/event/2019/event_20191209_013790.html

●関西学院クリスマス at ザ・シンフォニーホール

12月17日(火) 18:30開始(17:30開場)

ザ・シンフォニーホール(大阪市北区大淀南二丁目3-3)

クリスマス前恒例の音楽礼拝。第一部は中央講堂で行われる礼拝をそのまま再現、第二部はクリスマス音楽を中心としたコンサートとなります。

参加費: 2,100円/当日座席指定(16:30より座席券と交換)

※宗教活動委員会を通じて関連団体に献金します

チケット販売: 関西学院大学生協/0798-53-5150

チケットぴあ/0570-02-9999(Pコード: 164-585)

出演: 関西学院ハンドベルクワイア・関西学院聖歌隊

関西学院ゴスペルクワイア・関西学院グリークラブなど

問い合わせ: 宗教センター/0798-54-6018

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/c_christian/news/2019/news_20190924_023043.html

●講演会

伝わる、相手が動く、社会が変わる。

～協働社会のための「巻き込む」広報とプロジェクト論～

12月17日(火) 13:30~15:00

神戸三田キャンパス II号館 201教室

講師: 湯川 カナ 氏(リベルタ学舎代表理事、兵庫県広報官)

【略歴】早稲田大学在学中、学生起業に参加した縁で、Yahoo!JAPAN創設メンバーとなる。フリーライターとして活動後、女性や若者の社会参画と仕事創出を実現する「リベルタ学舎」を設立。2018年より現職。一般聴講可。無料。事前申込不要。

問い合わせ: 総合政策学部/079-565-7601

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/s_policy/event/2019/event_20191217_013947.html

●講演会

「不思議なクリスマス—その謎を聖書に問いかける」

12月20日(金) 14:00~15:30(受付開始13:30~)

大阪梅田キャンパス1405号館(大阪・茶屋町アプローズタワー14階)

講師: 山本 俊正・商学部教授(宗教総主事)

クリスマスはイエス・キリストの誕生を祝う降誕祭としていますが、教会のクリスマスは12月25日に限定されません。マリアの「処女降誕」、「天使」の登場、「馬小屋」での誕生の何故。サンタクロースの起源にも触れながら、「不思議なクリスマス」の謎に迫ります。

一般聴講可。無料。事前申込必要。定員80名(先着順)。ホームページ(<https://www.waveltd.co.jp/kwansei/seminar/lecture.html>)、またはFAX(06-6485-5612)で受付。

問い合わせ: 大阪梅田キャンパス/06-6485-5611

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/hub/event/2019/event_20191220_013831.html

好評! 今週の一枚 by HASEGAWA

■写真撮影: 長谷川朋也 / フリーカメラマンを経て、現在は関西学院広報室職員。

「感謝の笑顔」



(撮影 2019年12月1日)

アメリカンフットボールの
全日本大学選手権西日本代表決定戦。

関西学院大学ファイターズは
立命館大学パンサーズに勝ち、
甲子園ボウルへの出場を決めました。
過酷な試合日程を乗り越えた選手たちには、
多くの声援と称賛が贈られました。

試合中は厳しい表情を崩さない鳥内秀晃監督。
試合後はスタンドからの声援に
笑顔で応えていました。

甲子園ボウルは12月15日。
昨年に続き、早稲田大学と対戦します。

※その他の写真はこちらから :

https://www.kwansei.ac.jp/press/2019/press_2019.html

(関西学院大学HP「ニュース・イベント」情報、報道発表ページ内
「KG. WEEKLY NEWS No.988」よりご覧ください。)

